

Concours national sur le thème de la paix

Dans le programme canadien pour l'Année internationale de la paix, le gouvernement fédéral a tenu un concours national d'essais qui avait pour thème *Qu'est-ce que la paix et que puis-je faire pour la promouvoir ?* ainsi qu'un concours national d'affiches sur les thèmes de l'Année. L'Association canadienne pour les Nations unies a organisé ces concours avec l'aide financière du Fonds pour le désarmement du ministère des Affaires extérieures.

Chaque concours visait trois catégories d'âge : les jeunes de 12 ans et moins, de 13 à 17 ans, et de 18 ans et plus. On a reçu au total quelque 900 essais et plus de 1 700 affiches.

Les gagnants se sont vus offrir un voyage à New York pour visiter les Nations Unies.



Affiche de Roger Alexandre (18 ans et plus).

Nous devons essayer de créer un monde parfait où tous les enfants pourront grandir dans la paix.

Cushing Thompson (12 ans et moins).

Ouvrer pour la paix, c'est faire preuve de tolérance en acceptant les autres avec leurs différences.

Serge Meyer (18 ans et plus).

Je pense que la paix mondiale doit commencer à la maison.

Nicholas Matthew Kot (12 ans et moins).

Je définirais la paix en termes très simples : une situation dans laquelle les populations coexistent dans l'harmonie, font preuve de compassion et montrent un désir réel de coopérer.

Leanne Penney (13 à 17 ans).



Affiche de Natasha Dastoor (13 à 17 ans).

Un engagement passionné envers une vraie fraternité et l'amour universel peut transformer le monde.

Diana Dainty (18 ans et plus).

La paix sera atteinte quand tous les êtres humains — presque cinq milliards — pourront dire en se levant le matin : « quelle belle journée commence, et je suis heureux de vivre ».

Claude Pigeon (13 à 17 ans).



Affiche de Cathy Schmidt (18 ans et plus).